

<https://tierrapura.info/2024/03/20/elon-musk-critica-al-new-york-times-por-retratar-al-estado-profundo-como-algo-genial/>

## Elon Musk critica al New York Times por retratar al «Estado Profundo» como «algo genial»

«Estado Profundo» es un término que suele referirse a empleados de carrera dentro de un gobierno, incluidos los campos de inteligencia y militares, que trabajan para manipular las políticas, socavar a los líderes electos y monitorear a los ciudadanos invadiendo su privacidad.

20 March 2024



Fuente: [Mundo Libre diario](#)

Elon Musk arremetió contra el New York Times por publicar un título de opinión que retrataba al llamado «Estado Profundo» (Deep State) y al sistema de empleados gubernamentales no elegidos como «algo genial».

El Times [publicó](#) un video de opinión insistiendo en que los supuestos «enemigos públicos» dentro del gobierno, como los trabajadores de la Agencia de Protección Ambiental, son iguales a los estadounidenses comunes. El artículo también advirtió en contra del expresidente Donald Trump por recortar puestos burocráticos y reemplazarlos con funcionarios gubernamentales que «le sirven a él».

«En opinión: Donald Trump está obsesionado con ‘el Estado Profundo’», dice la publicación del Times en X promocionando el artículo del video. «Hicimos un viaje por carretera a través de los EE.UU. para encontrar a las personas detrás de esta entidad de nombre aterrador. Resulta que son algo genial».

«Cuando escuchamos ‘Estado Profundo’, en lugar de retroceder, deberíamos unirnos», dice la descripción del video. «Deberíamos pensar en los trabajadores, conocidos de otra manera como nuestros servidores públicos, los superhéroes cotidianos que se despiertan listos para dedicar sus carreras y sus vidas a servirnos. Estos son los estadounidenses que empleamos. Aunque su trabajo a menudo es invisible, mejora nuestras vidas».

«Pero si Donald Trump es reelegido y promulga el Schedule F, eso podría cambiar. Tendría el poder de destruir al llamado Estado Profundo y reemplazar a nuestros servidores públicos con personas que trabajen para él, no para nosotros. En el video de arriba, conocerás a algunos de nuestros trabajadores públicos estadounidenses y esperamos que estés de acuerdo en que no son aterradores en absoluto. De hecho, son algo genial», continuó.

Adam Westbrook y Lindsay Crouse firman el video.

Con solo seis palabras, Musk respondió al titular: «Ellos son el portavoz del Estado».

El video presenta una colección de entrevistas con empleados gubernamentales y algunas críticas a Trump.

Termina con: «Pero Trump nos está enseñando a esperar lo peor de las personas en el gobierno, cuando la verdad es que realmente son algunos de nuestros mejores».

El video atrajo una cuota de críticos, incluido Musk.

«Titular perfecto del New York Times», [escribió](#) el periodista Glenn Greenwald en X. «Expresión perfecta de la ideología liberal predominante en EE.UU.»

El término «Estado Profundo» suele referirse a empleados de carrera dentro de un gobierno, incluidos los campos de inteligencia y militares, que trabajan para manipular las políticas y socavar a los líderes electos. Además, enfatiza que estos funcionarios gubernamentales no electos están monitoreando a los ciudadanos e invadiendo su privacidad.

Una [encuesta](#) de la Universidad de Monmouth de 2018 encontró que existe una preocupación bipartidista sobre la existencia de un Estado Profundo, con el 51% de los republicanos y el 50% de los demócratas expresando su preocupación. Una [encuesta](#) de ABC News encontró que el 48% de los encuestados cree que el Estado Profundo existe y el 35% dijo que es una teoría de la conspiración.

Musk es un crítico de los ex empleados del ex Twitter por «suprimir a los republicanos» y los [informes](#) del New York Post sobre la computadora portátil de Hunter Biden.